
Trieste, 19 ottobre 2020 
 
DOPO UN MESE DI SCUOLA: BUON ANDAMENTO E PRONTI A TUTTE LE PROSPETTIVE, INSIEME. 
 

Abbiamo trascorso il primo mese di scuola e tutti stanno dando il meglio di sé: mi complimento con tutta la 

comunità scolastica che ha dimostrato la tenuta mentale di cui abbiamo bisogno per affrontare ogni 

difficoltà. Gli alunni sono disciplinati e rispettano le nuove regole, il personale è molto impegnato per far 
funzionare al meglio una “macchina” decisamente complessa, le famiglie si sono adattate a tutti i 
cambiamenti e collaborano per il miglior andamento.  
 
Tra scuola in presenza, tamponi e quarantene 
Fino a oggi la scuola è sempre continuata per tutti “in presenza”, obiettivo per noi fondamentale e causa di 
tutti i sacrifici che stiamo accettando.  
Dovendo essere realisti, sappiamo che in quasi tutte le scuole della città si è dovuta interrompere la 
frequenza per le classi dove si sono registrati casi Covid, e anche da noi si stanno moltiplicando le situazioni 
in cui gli alunni devono sottoporsi ai tamponi di verifica (per contatti stretti con casi Covid vissuti nella vita 
privata – famiglia, festicciole, etc. -): non bisogna allarmarsi, questa è la normalità che ci accompagnerà per 
quest’anno scolastico ed è prevedibile che anche nel nostro Istituto si potranno verificare singoli casi Covid, 
con conseguenti “quarantene” più o meno lunghe per gruppi di alunni e di docenti. 
 
La pianificazione di Istituto per le diverse situazioni 
Siamo pronti ad affrontare i diversi scenari che potrebbero verificarsi. 
Il Collegio dei Docenti ha pianificato per ogni ordine di scuola le diverse modalità di contatto formativo a 
distanza in caso di brevi “quarantene” che dovessero riguardare singoli gruppi. In tali casi sarebbero 
inevitabili per le famiglie difficoltà organizzative nella gestione dei figli, ma il nostro obiettivo è rimanere 
vicini a chi non può venire a scuola e continuare a mantenere vivo il rapporto tra docenti e alunni.  
Anche nel caso le autorità dovessero in futuro decidere una sospensione generalizzata delle lezioni in 
presenza abbiamo predisposto per ogni ordine di scuola una diversa organizzazione per mantenere viva e 
costante la didattica a distanza, per il tempo necessario; facendo tesoro dell’esperienza della scorsa 
primavera, scatterebbe anche quest’anno l’aiuto a chi ne ha bisogno (prestito di dispositivi, facilitazioni per 
la connessione, teleassistenza) ed in ogni classe partirebbe un calendario delle attività con modalità di 
comunicazione già predisposte e differenziate (Mail, Meet, Siti dedicati, Edmodo, Registro elettronico, etc.). 
Nelle Assemblee di classe di questi giorni ognuno riceverà le preventive spiegazioni del caso, che poi 
saranno pubblicate anche su questo Sito, ed in ogni classe si organizzerà sin d’ora quella condivisione 
indispensabile per affrontare insieme qualsiasi futura situazione. 
 
Una nuova normalità, da affrontare uniti con la maggior serenità possibile 
Ora bisogna continuare a essere seri e più sereni possibile, senza apprensione anche di fronte ai tamponi 
che ci chiederanno di fare, alle eventuali quarantene e alle altre situazioni destinate a rappresentare la 
normalità in questi tempi, con la fiducia che la salute continui a sostenere ciascuno di noi. 
In occasione delle Assemblee viene distribuito il volumetto (già pubblicato sul Sito il 2 ottobre) che 
sintetizza le principali disposizioni cui attenersi; chi fosse assente può ritirarlo in Segreteria e tutti sono 
chiamati a mantenere la rigorosa disciplina sin qui seguita, che ci consente di rispettare gli altri e ridurre 
fortemente gli attuali rischi. Eventuali altre misure disposte dalle Autorità in situazioni particolari (p.es. 
mascherina anche in classe) verranno comunicate agli interessati, così come ogni altra novità: chiediamo 
pertanto a tutti di controllare regolarmente il Sito e la propria posta elettronica, ricordando che eventuali 
comunicazioni telefoniche sono sempre possibili.  
Si ringraziano sin d’ora i Genitori Rappresentanti di classe, che potranno essere coinvolti per accelerare la 
velocità nel passaggio di informazioni, quando necessario. 
La comunicazione puntuale, la disciplina ed una solida unità di intenti rappresentano la nostra forza. 
 
Un cordiale e fiducioso saluto a tutti. 
Andrea Avon 


